



3

広報
みしま

町のすがた

(6月1日現在)

人 口 男 3,353人 (-3)
 女 3,548人 (+8)
 計 6,901人 (+5)
 世帯数 1,653 (-1)
 ()は5月1日との比較

5

第 171 号
每月15日発行
定価1部 20円

昭和57年6月15日
発行 新潟県三島郡三島町役場
☎ (025842) 代 2221
印刷 長岡市篠中越タイプ社

『投げ捨て』 また!!



「この県道沿いの田んぼの土手の草刈りは危険、実に腹が立つ。というのは、必ず空カンが転がっているから。草刈機の歯にかかるやら、コンバインにかかるやら、メツチャクチャ腹が立つ。投げ捨てた人をつかまえて、このカンでひっぱたいてやりたい」少し穢やかでないか、汗だくで草刈りに精を出す町内のSさん怒りは正当そのものだ。

環境庁の調査によると、昭和四十五年当時、カン入り飲料水類の生産量は八億個、それが五十五年には百億個にもふくれあがり、このうち、年五億個が投げ捨てられているといわれ、その散乱総数はおよそ五十億個にも達しているという二とです。富士山の頂上から海浜にいたるまで、日本全土が埋め尽されてしまいうです。これがすべて人の手で捨てられたものなら防ぐ手はただ一つ……。

環境庁の調査によると、昭和四十五年当時、カン入り飲料水類の生産量は八億個、それが五十五年には百億個にもふくれあがり、このうち、年五億個が投げ捨てられているといわれ、その散乱総数はおよそ五十億個にも達しているといふとです。富士山の頂上から海滨にいたるまで、日本全土が埋め尽されてしまうのです。これがすべて人の手で捨てられたものなら防ぐ手はただ一つ……

斤の調査によると、昭和四十五年当時、カン入り飲料水類の生産量は八億
それが五十五年には百億個にもふくれあがり、このうち、年五億個が投げ捨
てられているといわれ、その散乱総数はおよそ五十億個にも達しているとい
うです。富士山の頂上から海浜にいたるまで、日本全土が埋め尽されてしま
うです。これがすべて人の手で捨てられたものなら防ぐ手はただ一つ……

「この県道沿いの田んぼの土手の草刈りは危険、実に腹が立つ。というのは、必ず空カンが転がっているから。草刈機の歯にかかるやら、コンバインにかかるやら、メツチヤクチャ腹が立つ。投げ捨てた人をつかまえて、このカンでひっぱたいてやりたい」少し穏やかでないが、汗だくで草刈りに精を出す町内のSさん怒りは正当そのものだ。

るかのよう九匹もの子犬を出産し、全員？無事に育てているメス犬が上岩井で評判です。メス犬「マル」が出産したのは四月十九日、飼い主は酒井哲弥さん（福岡）。

マルの母親は、由緒ある血筋をひくテリヤ種。生まれた子犬たちはオスが八匹と極端だが、すでに四匹は「養組」が決まつたとか。子犬が欲しい人は酒井さんへ用ひ合ひあれ。

るかのよう九匹もの子犬を出産し、全員？無事に育てているメス犬が上岩井で評判です。メス犬「マル」が出産したのは四月十九日、飼い主は酒井哲弥さん（福岡）。

マルの母親は、由緒ある血筋をひくテリヤ種。生まれた子犬たちはオスが八匹と極端だが、すでに四匹は「養組」が決まつたとか。子犬が欲しい人は酒井さんへ用ひ合ひあれ。

頸城郡のうち五十九か村であるが、三島郡十七か村のうち当町では蓮花寺、中永、逆谷、氣比宮、宮沢、藤川の六か村が領内になっている。与板藩は、廢藩置県まで、十代百六十年余り井伊家が支配していた。天保十一年（一八四二）十一月「三方所替」といって、長岡川越、庄内の藩主所替えの計画が、老中水野忠邦によつて

頸城郡のうち五十九か村であるが、三島郡十七か村のうち当町では蓮花寺、中永、逆谷、氣比宮、宮沢、藤川の六か村が領内になっている。与板藩は、廢藩置県まで、十代百六十年余り井伊家が支配していた。天保十一年（一八四二）十一月「三方所替」といって、長岡川越、庄内の藩主所替えの計画が、老中水野忠邦によつて

大保十一子年十二月十二日奉候。以上
草生水村　栄治郎親類代　作之吐
同人親　割元格　伝兵衛　栄治郎
御代官所御中　（注）原文は漢文

歴史のひとこま

(忠成) 御氏、同郡薄花寺へ、御成り遊ばされ候に付まかり出で候
處、御盃下しおかれ
(中略) 一此の度御様御所替え御せられ候
に付、一旦御他領より召し出され候拙者に御座候へ共、恐れなが
御参詣、奉り御共上仕事

願上奉り候
某は、先祖三島郡高田御領
西山、萩野城林下草生水村に
住居まかり在り、則ち
本家惣領大膳と申す者

牧野忠成は元和四年（六八）六万四千石で長岡藩主となられ、翌々六年には柄尾郷一五石が加増されて、島町、与板町の村内に三

なされようとした。実施はされなかつたが、長岡藩としては、上を下への大騒ぎであつた。領民の中には、領主を慕うて行を共にしたいという者が多かつた。次の願書はそのへんの消息を物語るものとして貴重である。

1

> 44 <

牧野忠成は元和四年（一六二八）六万なされようとした。実施はされなかつたが、長岡藩として

